

令和2年5月5日

## チーム代表者各位

群馬県ソフトバレーボール連盟  
会長 柿澤 幸弘

### JVA-MRS登録、県ソフト連盟登録の一時見送りについて

平素より、当連盟の振興、発展につきまして、格段のご支援ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス特措法に基づく「緊急事態宣言」が全都道府県に発令され、「3つの密」、「不要不急の外出自粛」などが実施されて県大会はじめ全国大会等の中止を余儀なくされおり、皆様におかれましては大変申し訳ない次第であります。

つきましては、本年度本連盟の活動がいつ出来るか分からぬ状況ためJVA-MRS登録、県ソフト連盟登録は一時見送りして頂く様お願い致します。

なお、すでに登録が済まれているチームにおかれましては大変申し訳ないですがそのままの状態にさせて頂き、本年度活動がなければ県ソフト連盟登録料はお返しする方向を検討致します。

(JVA-MRS登録料については別途連絡させて頂きます。)

一刻も早く新型コロナウイルスの終息を願うばかりであります。皆さまのご理解を賜ります様お願い申し上げます。

#### 【令和2年度 既に中止が決定した大会】

- ・5月9日(土) リーダー養成(取得)講習会
- ・5月24日(日) 令和2年度 [春季]ソフトバレーボール 群馬県フェスティバル
- ・7月24日(金・祝)第37回 県民スポーツ祭 令和2年度「夏季」ソフトバレー・群馬県フェスティバル
- ・8月16日(日) 第10回「群馬・栃木・茨城」3県対抗ソフトバレーボール交流大会